

Hermética reunión entre Hacienda, Minas y Ecopetrol

El tema fue la polémica acerca de si las reservas de crudo y gas garantizan la transición de energética del país.

COLOMBIA
Feb 01, 2023

Por: 
Redacción País

TEMAS TRATADOS:

- transición energética
- minminas
- gas
- petróleo
- minhacienda



Min Minas Irene Vélez saliendo de la reunión en el Ministerio de Hacienda. © Cortesía

MÁS DE COLOMBIA

Fiscalía abre investigación al juez que otorgó libertad del hijo de 'la gata'

Procuraduría apela decisión de dejar en libertad a 'el Gatico'

"Jorge Luis Alfonso López es facilitador de paz desde su lugar de reclusión"

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Ades - 01:31 PM
Ades denuncia tres nuevas amenazas en contra de docentes en Sucre



Alias 'Cachetes' - 01:32 PM
Usurpación de predios y tesorería de 'los Costeños': dos roles de 'la Mona'



Policia - 01:17 PM
Asesinan a un hombre a bala en el sur de Santa Marta

En una reunión de más de dos horas este miércoles a puerta cerrada en el **Ministerio de Hacienda**, los titulares de las carteras económica, **José Antonio Ocampo**; de Minas, **Irene Vélez**; de Comercio, **Germán Umaña**; y el presidente de la junta directiva de **Ecopetrol**, **Saúl Kattan**, abordaron la polémica por las reservas de hidrocarburos en el país.

→ "Hildebrando Vélez convirtió el Minminas en un feudo clientelista"

Ninguno de los asistentes hizo pronunciamientos al respecto al término del encuentro.

El lio del informe de las reservas de hidrocarburos en el país es objeto de polémicas en las últimas semanas entre la opinión pública. Según la ministra de Minas hay reservas hasta 2037 pero según la ex viceministra de Energía, **Bellizza Rulz**, la cifra solo llega hasta los próximos 13 años.

La jefa de la cartera de energía afirmó la semana pasada en rueda de prensa que "Hacienda va a tener que hacer un análisis frente a estos informes que nosotros estamos generando, y decimos que con la información que tenemos, con los **118 contratos en exploración** que tenemos, con los 381 contratos en total de exploración y explotación, nos podemos permitir hacer la transición energética justa. Si en otro año hay otra información, el presidente tomará la decisión, pero estos informes son absolutamente responsables con el país".

→ "Debe ser destituida de su cargo": Robledo sobre minminas

Por su parte, el ministro de Hacienda advirtió a periodistas tras las declaraciones de su colega que aún no hay estimaciones finales sobre las reservas de crudo y gas en el país, y agregó que esta semana había reuniones con **Ecopetrol** y los ministerios de Minas y Comercio sobre el asunto.

"Nos vamos a reunir en equipo del Gobierno con el **Ministerio de Comercio**, con **Ecopetrol**. Todavía no hay estimaciones finales de las reservas, tenemos que ver cómo los contratos de exploración ya firmados garantizan suficientes reservas", dijo, reiterando que desde la cartera económica siempre se ha hablado de tres transiciones: la **transición energética**, la transición exportadora y la transición fiscal: "Las tres involucran al petróleo y tenemos que mirar si los recursos son suficientes para garantizar las tres transiciones".

Y concluyó que, oficialmente, el informe que presenta la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, es el que determina cuáles son las reservas: "Todo eso lo veremos con la ministra de Minas y Energía, para ver las estimaciones que tienen ellos con base en los contratos".

Compartir:    

Te puede interesar:



Esposa de Puyol revela cómo era Shakira con los amigos de Piqué



Graben a pareja teniendo relaciones sexuales en el Paseo Bolívar



Crimen contra mujer en Soledad sería por ajuste de cuentas



Criminales cometen ataque a bala en Ciudadela 20 de Julio: una mujer herida



Ministros de Hacienda y Mines revisarán reservas de hidrocarburos



Actriz Marilyn Petriño reveló que fue abusada sexualmente por otro actor



Futbolista fue al hospital por una gripe y terminó con las piernas amputadas



Comentario de youtuber colombiano es el más popular en foto de Piqué

LAS MÁS LEÍDAS



Gestor de paz Dejan en libertad a hijo de 'la Gata' y será nombrado gestor de paz



ataque a bala Tiroteo en vivienda de Primero de Mayo: tres muertos y tres heridos



Candidato Postulan a Álex Saab al Premio Nobel de la Paz



Subienda de bocachicos ¡El pescado está más barato que el queso en Barrenquille!



Tráfico de drogas La 'bota de droga' donde ocurrieron los homicidios en Primero de Mayo



Gestor de paz Comisionado de Paz desmiente haber concedido libertad del hijo de 'la Gata'



Enfrentamiento Dos presuntos extorsionistas mueren en tiroteo con agentes de la Policía



SAE La SAE se apropia irregularmente de la Triple A: alcalde Pumarejo



ANI Les tres propuestas que se barejan para dar solución al naela Pantros



Gestor de paz Fuertes críticas por la gestoría de paz de Jorge Luis Alfonso Lónaz



Jesús Santrich Leyva Ideó un esquema para que Farc mantuvieran sus recursos: Martínez



Esporte Clube Guarani Futbolista fue condenado a prisión por agresión a un árbitro